

Trampoline : Gabriel Chevalier honoré

📅 2 mars 2023

Fort de son dernier titre mondial, le trampoliniste seynois Gabriel Chevalier a été récompensé le 1er mars dernier par le Comité Départemental Olympique et Sportif qui mise sur lui dans le futur.



Le club de l'Entente Gymnastique Trampoline Seynoise a été une fois encore sous le feu des projecteurs à l'occasion d'une remise d'honneur à l'encontre de Gabriel Chevalier (ci-contre, en compagnie de sa maman).

Ce pur produit de la formation du club collectionne depuis plusieurs saisons les titres de champions de France junior (16-17 ans) puis Espoirs (18-20 ans). Il a en plus réussi l'extraordinaire performance d'être sacré **champion du monde espoir de l'épreuve synchronisée** au côté de son partenaire d'entraînement Jimmy Léonard à Sofia (Bulgarie) au mois de novembre dernier.

Des performances qui ont conduit le Comité Départemental Olympique et Sportif (CDOS) à venir l'honorer sur ses terres d'entraînement au complexe Léry. La présidente du CDOS, Lucienne Roques, n'a pas manqué de souligner que cette récompense était « largement méritée compte-tenu de ses dernières performances mais aussi de ce qu'il prouve depuis plusieurs saisons. Gabriel incarne l'avenir de la discipline et on espère qu'en 2028 ou 2032, il puisse être le représentant varois du trampoline lors des jeux Olympiques ».



Le son de cloche n'était guère différent du côté du conseiller municipal à la politique sportive, Daniel Martinez.



« Gabriel perpétue la tradition des grands champions qui sont sortis de l'EGTS. Il permet à la ville de rayonner à l'échelle nationale et internationale, et on espère tous qu'il sera le prochain seynois à représenter la commune sur la scène olympique, même si pour Paris 2024, c'est encore trop tôt ».

Une mise en lumière méritée pour ce jeune homme en terminale au lycée Langevin et dont l'épreuve du bac sera également l'un

des enjeux majeurs de cette année 2023.

